



M.I. Javier González Cantú

El pasado 14 de agosto inició el ciclo escolar 2017-2018 y damos la más cordial bienvenida a nuestros alumnos de nuevo ingreso y reingreso, haberse incorporado a nuestra Facultad implica una gran responsabilidad que si asumen a cabalidad reflejará grandes recompensas en el futuro; es nuestro deber como académicos dotar a los jóvenes de las herramientas del conocimiento y valores necesarios para enfrentar los retos que plantea nuestro país, así que tengan la certeza de que todos los académicos y personal administrativo que integramos esta Facultad pondremos el mejor de nuestros empeños.

Como es tradición cada año, las XVII Jornadas de Otoño se realizarán del 23 al 27 de octubre y tendremos conferencias de profesores investigadores de nuestra universidad y otras instituciones educativas del país, así como diversos eventos académicos, culturales y deportivos con la finalidad de ofrecer a nuestros estudiantes impulsar el conocimiento científico, tecnológico y cultural que reciben por parte de su casa de estudios.

Por otra parte felicito a los profesores María Elena Estevané Ortega, Héctor Hugo Hernández Hernández y José Luis Herrera Aguilar por la publicación del libro "Problemas de Geometría Moderna", el cual presentaron en la Feria Internacional del Libro Universitario (FILUNI) organizada por la Universidad Nacional Autónoma de México.

Finalmente, agradezco a nuestros colaboradores por su participación en cada edición así como al Dr. Markus Müller Bender, Profesor Investigador de Física de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos por habernos concedido la entrevista central para esta edición.